

2020 年度定期総会 質問回答

◇人間福祉学科同窓会の支部の創設について、別紙資料は申請書だけと思われ、理由や説明が乏しく感じられる。議案にも明記がないようだが、今後、追加説明等はあるのか？

→今後説明等はありません。

◇Facebook や Instagram での広報活動は誰が担当しているのか？

→同窓会本部事務局や、役員が担当しております。

◇回答書の卒業年度 学科はラジオボタンでの選択かプルダウンの方が分かりやすいのでは？

→来年以降参考にさせていただきます。

◇業務委託費の増加理由、役員会で承認した理由、また次年度予算立てでそれを受け入れている理由の3点が不明です。事務局の開室・運営も、コロナ以前から平日常駐ではなくなったと記憶しているため、3点の理由や、改善の方向についての説明をどこかに提示いただきたく思います。また、会報誌の作成費も、100万円近く予算超過したものを、さらに次年度予算で盛り込む理由が不明です。2020年度は活動自体が鈍化せざるをえないはずなので、会報をWEB化し、今年度予算を同窓生や在学生の支援に回す等をご検討いただけると幸甚です。

→①業務委託の増加理由について

当日の総会の中でもご説明をさせていただきましたが、昨年の予算案として11ヶ月分の予算で組んでしまった為です。

また、その他の想定外の対応の依頼で支出が増えてしまった為です。

②役員会で承認した理由について

①でご説明させていただいた通り、理由がはっきりとわかっていた為、問題ないと判断した結果となります。

③今年度予算について

①、②を精査した結果、今年度は12ヶ月分として予算を組ませていただきました。

④会報誌作成費について

こちらについても、当日の総会でもご説明をさせていただきました通り、想定よりも発行部数が多かった結果、予算案より増えてしまった結果となります。

⑤予算を同窓生や在学生に使うということを検討いただけないかということについて

総会当日もご報告させていただきましたが、新型コロナウイルス感染拡大に伴う就学支援金として、学校法人目白学園様に100万円を寄付させていただきました。

また、今年度の事業計画にもありますように、同窓生に対する支援を行っていき、数年かけてその幅を徐々に広げていくこととしています。

ご意見を頂いたような新しい形の同窓会の在り方を引き続き検討をしていきます。